

PF incauta artesanías con coca

Por Ricardo Flores >
mexico@razon.com.mx

EN EL AICM aprehenden a dos personas que traían la droga; en sólo un mes suman tres detenidos por tráfico de enervantes

+cifras

24

Figuras folclóricas eran usadas para transportar la cocaína

3

Personas han sido detenidas en un mes por transportar droga en el AICM

DOS PERSONAS fueron detenidas en el **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México** cuando en el área de escaneo de equipaje de la Terminal 2 elementos de la Policía Federal detectaron que escondían 18 kilogramos de cocaína dentro de figuras artesanales.

"Luego de la inspección de rutina en el área de escáner y bandas del **aeropuerto**, se observaron tres maletas que transportaban distintos objetos folclóricos. Efectivos federales pudieron detectar que las características que presentaban esos artículos no correspondían con su densidad esperada", indicó la dependencia federal en un comunicado.

Entonces, los elementos de seguridad se presentaron en el área de reclamo de equipaje, para esperar a los propietarios.

Se trata de dos personas provenientes de Lima, Perú, quienes ayer por la tarde fueron presentadas ante el Ministerio Público de la Federación.

Tras un análisis minucioso a las 24 figuras folclóricas, peritos federales confirmaron la presencia de clorhidrato de cocaína.

En tan sólo un mes, la Policía Federal ha detenido a tres personas en el **AICM** por el traslado ilegal de drogas sintéticas.



ARTESANÍAS decomisadas que contenían la droga. Provenían de Perú.

